Mitgliederversammlung beim RRC Petticoat

Die Jahreshauptversammlung des RRC Petticoat wird bei der Vorsitzenden Elke Peischl immer zackig abgearbeitet. Trotz Vorstandswahlen und Gemecker konnte nach 80 Minuten ein positiver Abschluß gemacht werden. Die negativen Berichte waren wieder mal die Mitglieder-Einbußen, die sich seit Corona noch nicht erholten. Ausserdem plagt sich der Verein mit den "antiken" Hallennutzungszeiten, die schon längst angepasst gehören. Wie soll man als Verein neue Trainer und Mitglieder gewinnen, wenn andere Institute Besseres zu bieten haben. Dann wäre da noch das Datenschutz- und Jugendschutzgesetz, welches den Vereinen neben den vielen nutzlosen Emails noch ungeliebte Arbeit liefert. Elke Peischl verkündete klar, dass sie zum erstenmal überlegt hätte, ihr Amt als 1. Vorsitzende zur Wahl zu stellen. Aber als ehemalige Leistungssportlerin legte sie wie die anderen Vorstandsmitglieder, die Peischl`s Meinung vertraten, nochmal 2 Jahre Amtszeit drauf. Somit beginnt für sie das 25. Jahr als Petticoat-Chefin und das 44. Jahr als Trainerin, darunter 221 Kurse für den Gmünder Sport Spaß.

Dieter Schneider ist seit 2009 der Stellvertreter und unterrichtet mit Ehefrau Sabine bereits seit 19 Jahren in den Standard-Latein Tänzen. Hinzu kam der historischen Tanz Rokoko und der Latin Linedance. Im April unterrichten sie wieder einen Hochzeitskurs in der Rauchbeinhalle.

Fred Wiedmann hat sein Amt als Sportwart Boogie Woogie ebenso zum siebtenmal verlängert und leitet die Abteilung mit seiner Frau Monika. Das Traineramt übernahmen sie bereits vor 18 Jahren. Im April bietet die Boogie Abteilung einen Einsteiger Kurs über den Gmünder Sport Spaß an.

Medienwart Basti Rupp weilt seines Amtes auch schon seit 15 Jahren, als Trainer der Rock'n'Roll kids begann er vier Jahre zuvor und ist jetzt Indoor Cycling Instructor. Patricia Wahl war anfangs bei Petticoat Kursleiterin bei den Rock'n'Roll kids, kümmerte sich 10 Jahre um die Kassenprüfungen und ist "aufgestiegen" zur Kassenwartin. Seit 5 Jahren übt sie dieses Amt aus und hatte sich ebenso einstimmig wiederwählen lassen. Ihren verlässlichen Vorstand würdigte Peischl mit einer Aufmerksamkeit, denn solche Posten sind nicht sehr begehrt und es wir immer schwieriger, Nachfolger zu finden.

Weitere Ehrungen für 10 Jahre Treue der Mitgliedschaft erhielten Ingrid Behrend, Gabi Bundschuh, Flory Groß, Werner Müller, Conny Steinke, Irmgard Wörner sowie Zumba- und Yogatrainerin Ingrid Künstler. Das Ehepaar Kündiger gehört bereits 20 Jahre der Boogie Abteilung an und 25 Jahre Mitglieder sind Tanja Juratsch und Felix Arnet bei der Abteilung Rock'n'Roll.

Für sportliche Erfolge konnten aus der Abteilung Fitness und Gesundheit weitere sieben Mitglieder geehrt werden. Melanie Fernsel ist seit 15 Jahren Trainerin für Rock'n'Roll und Gesundheits-Programme. Sie nimmt ständig erfolgreich an Laufveranstaltungen teil und leitet ab April wieder Laufkurse für Anfänger und Fortgeschrittene. Auch Gabi Sobl ist im Ausdauersport unterwegs und holte einige Preise bei Rad- und Laufveranstaltungen. Sie ist zudem langjährige Kassenprüferin und seit einigen Jahren auch Trainerin für Laufkurse im Sommer und Kraftzirkel im Winter. Helga Arnet war mit ihrem Ehemann Erich 17 Jahre erfolgreich als Trainerpaar in Spraitbach bei der Rock'n'Roll Formation und ist jetzt "Laufend unterwegs". Zusammen mit Harald Quicker, Elke Bräutigam, Ulrike Hübner und Carola Stadelmaier wurde sie für ihre sportlichen Leistungen geehrt.

Marianna Jahn bringt sich als Trainerin in zwei Abteilungen der Rock'n'Roll kids mit ein, und das bereits seit 20 Jahren. In Straßdorf versucht sie die Tanzmäuse und Tanzhexen zu bändigen, in Lindach begann im Januar ein Kurs über den Gmünder Sport Spaß.

Gerlinde Maier und Manuela Lingel konnten als Lauf- und Walkingtrainerinnen gewonnen werden. Nach Ostern beginnen die Kurse im Himmelsgarten über den Gmünder Sport Spaß.

Ingrid Barth, die 1992 als Trainerin im Rock'n'Roll Tanzsport begann, widmet sich nun dem Gesundheitssport und macht zusammen mit Biggi Wimberger und Markus Brüderle eine Ausbildung zum Trainer C Fitness und Gesundheit. Dadurch kann ein neues Vereinsprogramm im April angeboten werden, basierend auf die alt-bewährten Fitnessmodelle: Aerobic Dance Fitness. Zu allen Kursen gibt es Infos auf der homepage www.petticoat-club.de oder per whats app bei Elke Peischl unter 0179/7369517.

